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TANGERANG - Kapolresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) Kombes Pol
Roberto Pasaribu kembali turun gunung untuk menyerap berbagai aspirasi dari
para karyawan, Kamis (13 Juni 2024).

Kali ini, orang nomor satu di jajaran Polresta Bandara itu mendatangi para
karyawan di PT GMF dan dicurhati terkait pelayanan kepolisian di wilayah



Bandara internasional tersebut.

Pada kesempatan itu, para pekerja terlihat silih berganti curhat terkait hotline
untuk laporan kecelakaan lalu lintas yang menyebabkan kerusakan pada fasilitas
umum.

Kemudian, mereka juga menyampaikan aspirasi terkait tatacara pembuatan
Surat Keterangan Catatan Kepolisian (SKCK) dan curhat soal adanya kendaraan
yang parkir sembarangan.

Selain itu, mereka juga turut menyampaikan aspirasi terkait kurangnya lampu
penerangan di area flyover TOD M1 Bandara internasional Soekarno-Hatta,
Tangerang, Banten.

Kapolresta mengatakan, apabila masyarakat menemukan terjadinya kecelakaan
lalu lintas dapat menghubungi nomor telpon 110 atau hotline Polresta Bandara
Soetta yakni 08119909110.

Sedangkan untuk penanganan kerusakan fasilitas umum di Bandara Soetta,
lanjut Roberto, pihaknya akan berkoordinasi dengan pihak Angkasa pura selaku
pengelola Bandara Soekarno Hatta.

Sementara terkait SKCK, Roberto mengungkapkan bahwa saat ini masyarakat
bisa menggunakan fasilitas pembuatan SKCK secara online yang bisa melayani
seluruh warga yang berdomisili di Jabodetabek, khususnya wilayah hukum Polda
Metro Jaya.

"Sedangkan untuk warga yang berdomisili dari luar Jabodetabek dapat
melampirkan surat keterangan dari RT setempat," kata Roberto pada kegiatan
bertajuk "Jumat Curhat" tersebut.

Selain itu, menurut Roberto, saat ini pihaknya juga telah mengadakan program
inovasi pembuatan SKCK yaitu JEMPOL SI JARI (jemput bola instansi jadi
sehari) yang nantinya apabila pemohonnya banyak dalam suatu perusahaan
pihaknya akan datang ke perusahaan tersebut.

"Dengan melampirkan surat keterangan dari pihak perusahaan," kata Roberto
didampingi wakilnya AKBP Ronald Sipayung, Kabag Ops Kompol Alvin Pratama
dan Kasat Binmas Kompol R Sigit Kumono.

Terakhir, soal kendaraan parkir sembarangan dan kurangnya lampu penerangan
di bawah flyover TOD M1, Roberto menyebut akan menyampaikan hal itu ke
pihak pengelola Bandara Soekarno-Hatta yakni Angkasa Pura II.

"Sementara terkait masih banyaknya kendaraan yang berhenti tidak pada
tempatnya, nantinya kami akan taruh anggota satlantas di daerah tersebut untuk
memberikan tindakan kepada pengemudi yang melanggar aturan lalu lintas,"
katanya.



*Arahan Kapolda Metro Jaya*

Lebih jauh, alumnus Akademi Kepolisian tahun 2000 tersebut mengutarakan
bahwa kegiatan Jumat Curhat yang digelar rutin oleh pihaknya tersebut selaras
dengan arahan dari Kapolda Metro Jaya Irjen Pol Karyoto.

"Arahan Bapak Kapolda Metro Jaya Irjen Karyoto, agar kegiatan kemasyarakatan
dalam pelayanan kepolisian dan komunikasi interaksi ke masyarakat agar terus
dilaksanakan," pungkasnya.

Terakhir, Roberto mengabarkan bahwa saat ini pihaknya telah menyediakan
fasilitas kesehatan yakni Klinik Pratama Polresta Bandara Soetta yang bisa
dimanfaatkan masyarakat untuk berobat maupun cek kesehatan.

*Apresiasi Masyarakat*

Adi, salah satu karyawan yang mengikuti kegiatan tersebut menyampaikan
apresiasi kepada Polresta Bandara Soetta. Menurut dia, program Jumat Curhat
sangat bermanfaat.

Adi yang hadir bersama rekan sejawatnya itu menyebut bahwa kegiatan tersebut
dapat mendekatkan hubungan emosional antara masyarakat dengan Polresta
Bandara Soetta.

"Terima kasih kepada Bapak Kapolda Metro Jaya dan Kapolresta Bandara Soetta
yang telah menampung sekaligus menindaklanjuti aspirasi kami," kata Adi pada
kegiatan yang hadiri puluhan karyawan tersebut. (Hms/Hadi)


